

29 июля состоялся визит в ОИЯИ руководителя аппарата губернатора Приморского края и правительства Приморского края Д. М. Маликовой для обсуждения комплекса вопросов, связанных с развитием сотрудничества в области подготовки высококвалифицированных кадров.

Встречу провел научный руководитель Института академик В. А. Матвеев, в ней приняли участие директор УНЦ Д. В. Каманин и начальник сектора ЛИТ, куратор от ОИЯИ Информационного центра в Дальневосточном федеральном университете О. И. Стрельцова.

Был рассмотрен широкий спектр вопросов, включая возможности ОИЯИ для школьников и студентов, повышение квалификации школьных учителей, профессиональное становление студентов в научной сфере и развитие науки на Дальнем

Востоке, в том числе в трансфере технологий в Приморском крае в рамках подписанного 10 октября 2022 г. во Владивостоке четырехстороннего соглашения между ДВФУ, ОИЯИ, ДВО РАН и правительством Приморского края.

На встрече было отмечено активное развитие сотрудничества ОИЯИ с Приморским краем: участие студентов ДВФУ в IT-школах ОИЯИ, научных сотрудников ДВФУ — в стажировках для научно-административного персонала JEMS, а также деятельность Инфоцентра Института, действующего с осени 2022 г. на базе Дальневосточного федерального университета.

В рамках визита в ОИЯИ Д. М. Маликова побывала с экскурсией на выставке «Базовые установки ОИЯИ» в ДК «Мир» и посетила ускорительный комплекс NICA в ЛФВЭ.

On 29 July, Chief of Staff to the Governor of Primorsky Krai and the Government of Primorsky Krai D. Malikova visited JINR. A meeting took place to discuss issues of developing cooperation in training highly qualified personnel.

JINR Scientific Leader Academician V. Matveev hosted the meeting. Among participants were JINR University Centre Director D. Kamanin and Head of a MLIT JINR Sector, Head of the JINR Information Centre at Far Eastern Federal University O. Streltsova.

The parties exchanged views on professional development of school teachers and opportunities for schoolchildren and students, fostering students' research careers and advancing science in the Far East, with an emphasis on technology transfer in Primorsky Krai in the framework of the quadripartite

agreement between FEFU, JINR, FEB RAS, and the Government of Primorsky Krai signed on 10 October 2022 in Vladivostok.

The meeting noted the active development of JINR cooperation with Primorsky Krai: participation for FEFU students in JINR IT schools, FEFU researchers in internships for JEMS scientific and administrative staff, as well as the activities of the Institute's Information Center, operating since autumn 2022 on the basis of the Far Eastern Federal University.

During her visit to JINR, D. Malikova toured the exhibition "JINR Basic Facilities" at the Cultural Centre "Mir" and visited the NICA Accelerator Complex at VBLHEP.



Дубна, 29 июля. Руководитель аппарата губернатора Приморского края и правительства Приморского края Д. М. Маликова (2-я слева) на встрече в дирекции ОИЯИ

Dubna, 29 July. Chief of Staff to the Governor of Primorsky Krai and the Government of Primorsky Krai D. Malikova (2nd from left) at a meeting at the JINR Directorate